

# 伸びゆく力

～ 学校教育目標 ～  
すすんでとりくみ、やりぬく子

## 創立80周年記念式典

いよいよ師走に入りました。今のところ極端な冷え込みはありませんが、少しずつ冬の足音が聞こえてくる今日この頃です。

さて、11月19日には防府市長 松浦正人 様、教育長 杉山一茂 様をはじめ、多くのご来賓や保護者、地域の皆様のご臨席を賜りまして、80周年記念式典を盛大に挙行することができました。

前日の準備や当日の式典運営を佐波地域自治会連合会 会長 岡村康彦 様を中心とする実行委員の方がやってくれなど、コミュニティ・スクールとしての意義が十分感じられるものでした。

地域の皆様からいただいたご支援のもとに、私たち教職員も佐波小学校の輝かしい歴史と伝統をさらに発展させることをめざして、精一杯努力していく所存です。記念式典事業にご尽力いただき、温かいご支援をくださいました皆様に、心から感謝申し上げます。

なお、式典後のプレゼンテーションとアトラクションは下記のとおりです。

【プレゼンテーションの内容】……約8分間でまとめた映像が大型スクリーンで紹介されました。

- \* 人文字の航空写真撮影のようす
- \* 夏の祭りや運動会における「防府おどり」のようす
- \* おやじの会による体育館ロビーのガラス窓の清掃作業のようす
- \* 子ども会による「80周年記念大凧」づくりのようす

【アトラクションの内容】

- 1 音楽クラブによる合奏「校歌」
- 2 4年生児童による合唱「校歌」「第二校歌」「ふるさと」
- 3 佐波中学校生徒によるよさこい踊り  
「佐波の風」「防府の風」「ソーラン節」
- 4 ピアノリサイタル

若崎 宏 氏（国立音楽大学付属高校・中学校講師）

佐波小学校に在学されたことのある若崎様が、次の楽曲をピアノ演奏してくださいました。

「トルコ行進曲」「革命」「愛の夢」「ナウシカレクイエム」「ジブリメドレー」「となりのトトロ」



【市長祝辞】



【実行委員長挨拶】



【ご来賓の皆様】



【感謝状贈呈】



【ピアノリサイタル】



【音楽クラブの合奏】



【4年生の合唱】



【中学生の踊り】

## ～ 体育館にフルオーケストラの演奏が響きました ～



11月15日に中部フィルハーモニー交響楽団の演奏会が開催されました。児童は初めて聴く楽器の生演奏に聞き入っていました。最後には校歌をフルオーケストラで演奏され、教職員も感動しました。音楽は心を豊かにしますね。感想を紹介します。



- \* オーケストラの演奏はCDで聴くよりも生演奏は比べものにならないほど迫力がありました。
- \* フルートやバイオリンの透き通った清らかな音色だったので、とても気に入りました。
- \* 初めてハープという楽器を見て、音を聴いて、感動しました。
- \* ポティーパーカッションは練習の成果もあり、オーケストラと共演している感じがしました。
- \* 校歌のオーケストラ演奏は素敵な演奏でした。卒業式ではこれで校歌を歌いたいです。
- \* 演奏曲を聴いた時、全身が震えました。音楽が好きになりました。自分も楽器に挑戦したいです。

## 佐波小ニュース

### 防府のじまん 11月17日

3年生が佐波幼稚園長の清水博道先生から防府天満宮について教わりました。映像や掲示資料を使ってわかりやすく説明していただきました。裸坊祭りの直前の時期でしたので、子どもたちの意気込みが盛り上がり上がりました。

清水園長先生には毎年ご指導していただき、ふるさとの文化財に関心を高めることができます。



### さばっこフェスティバル 11月29日

児童の自主的な活動としての「さばっこフェスティバル」を開催しました。

「チャレンジの部屋」では教職員が出題する課題に挑戦しました。「総務委員会の部屋」では、身体を使ったレースやダンス、「クラスの出し物の部屋」ではクイズやミニゲーム等を行いました。

今回初めて体験した1年生は、素敵な笑顔で「あ～楽しかった。」と言っていました。



## ～ PTA教育講演会 ～

- \* 期 日 12月17日(土)
- \* 時 間 10:00～11:00
- \* 場 所 佐波小学校ミーティングルーム
- \* 講 師 田邊敏明 様  
(山口大学教育学部 教授)
- \* 内 容

「佐波小の今は?もっと身近にスクールカウンセラーを知ろう」というタイトルで座談会を開催されます。地域の方々のご参加もできますので、ぜひお越しください。

## ～ お知らせ ～

### \* 教職員関係

2年3組の西村律子教諭が病気休暇をとっておりましたが、今月1日から復帰しました。ご心配をおかけしましたが、現在は従前と同様頑張っております。

### \* PTAあいさつ運動

5日(月)から9日(金)まで、登校時刻に合わせて校門でPTAによる挨拶運動を実施しています。子どもたちの元気な声が飛び交う地域になるよう、頑張ります。